## 1/ah, 27-agost-76

## DE ASISTENTES A

"LA TAULA DEL BON PROFIT"

## EL DOCTOR GUARNER, CONFERENCIANTE E INVITADO DE HONOR

El mar se opuso tenazmente a que la reunión de la "Taula del Bon Profit" se celebrara en la Isla de los Periodistas como estaba previsto, y tal vez salieran ganando los que no estaban demasiado avezados al movimiento de las ondas mediterráneas que cuando se "amoscan" también dan su pequeño show espectacular. Lo cierto es que la reunión se hizo en tierra y en el Mesón Plaza de Benidorm, sin utilizar "las golondrinas" que pese a su bondad no son precisamente las de Usandizaga.

Como primera medida se

llenó la andorga a base del

menú que se habia previsto y a continuación Jaime Fuster dió cuenta del florilegio anécdotas a que han dado lugar estas reuniones. Supo hacerlo como el lo sabe hacer y obtuvo complacencia de los asistentes y su aplauso. Hasta el micrófono se inclinó saludarlo. Dió cuenta de que no se abandonaba el proyecto de que la próxima reunión fuera atravesando las aguas de la bahia, si es que en el mes de Septiembre período de las calmas se mantenían mas correctas. También aseguró que los benidormenses agradecían asistencia de comensales de Valencia, provinentes Madrid, Barcelona y otros puntos de la geografía patria que no por alejados eran menos importantes para todos los estas componentes de reuniones gastronómicas. El segundo en empuñar el "arbol de las palabras" micrófono fué u n representante de la juventud de Calpe que invitó a todos a que asistieran al "II Aplec de la Marina" el domingo 12 de septiembre próximo ya que para esa fecha y ese acontecimiento se darán cita en Calpe cantantes de reconocida artística. solvencia seguido se dió lectura a un parte telegráfico que viajaba desde Perpignan y habia sido expedido por José Luis Sánchez Laliga orador de reuniones anteriores y que

felicidad y apetito. deseaba Ramón Galiana hizo continuación un panegírico del escenario que iba a tener la presente, reunión siguiendo con otro al "cap de taula", es decir a Ramiro Fernández Terdáguila que no benidormense siendo nacimiento lo era de corazón como tenía bien demostrado, por lo que se entregaba una "Carta Marina de la Bahia" que le permitiría seguir la derrota del afecto, la simpatía y la consideración de todos los componentes de la "Taula". El señor Fuster dió a seguido noticia de que en la Feria del Libro que se estaba celebrando algunos de los jóvenes "Taulas" las asistentes a participaron en la Feria con un "stand" en el que se vendían libros en edición valenciana y en el primer día, o sea en el día de apertura se habían agotado por completo los diccionarios de lengua vernácula.

En el registro poemático de todas las reuniones "Pepe el Carreró", puso como protagonista a Ramiro Fernández Terdáguila, titulando su composición "A un amic de la taula". Los aplausos fueron el eco de la declamación.

Llegó el momento culmimante de la presentación del Profesor Manuel Sanchis Guarner, invitado de Honor, y charlista de turno especial, e hicieron la presentación de sublime forma y escuetamente, Rafael Alemany y Pedro Maria Orts y Bosch.

El Profesor Numerario de Lengua y Literatura Valenciana de la Universidad de Valencia Señor Sanchis Guarner dio curso a una conferencia de una aproximadamente hora duración en la que tocó todos los temas más vividos de la lengua de nuestra patria chica con tal acierto que desató un huracán de aplausos al término de su disquisición. Sobre las dos de la madrugada se dió por terminada aunque a regañadientes la reunión del mes de Agosto.